



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>111 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>6920</b>
Prix	<b>1 395 000 €</b>

# Cannes

## Appartement à vendre (06400)

Co exclusivite. Superbe vue mer. Secteur ultra résidentiel de cannes californie, au sein d'un prestigieux domaine "le parc camille amelie" pour cette petite résidence qui vient d'être ravalé , d'excellent standing et intimiste car composé seulement de 3 étages et de 6 appartements . La résidence bénéficie d'une très belle piscine entouré de jardins. Au 2 ème étage et en angle pour ce superbe appartement de type 3 pièces de 96,14m<sup>2</sup> loi carrez. l'appartement vient d'être entièrement rénové avec des prestations modernes et de très grande qualité. l'appartement est composé d'une entré , d'un ...

*Co exclusivity. Superb sea view. Ultra-residential area of cannes californie, in the heart of a prestigious estate "le parc camille amelie", for this small residence which has just been refurbished, of excellent standing and intimate as it comprises only 3 floors and 6 apartments. The residence boasts a beautiful swimming pool surrounded by gardens. On the 2 nd floor, in a corner position, this superb 3-room 96.14 sqm loi carrez apartment. The apartment has just been completely renovated with modern, high-quality fixtures and fittings. The apartment comprises an entrance hall, a living room ...*

## CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

